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a Pablo si estaba 100% seguro de que el juez designaría a Richard y no a Echeverría, y me 

dijo que sí, pero dado que esta es la decisión más importante del caso hasta el momento, 

simplemente no hay margen para cometer un error. Hablé constructivamente acerca de la 

importancia del caso, de lo que significa para la historia, de cómo podemos hacer algo que 

siempre se recordará, de lo que esto significaría para el país y para el mundo, etc. Eso siempre 

funciona en el momento oportuno. 

 

Me encontré con Luis y Pablo el domingo por la noche y ayer y los puse al tanto. Lo más 

importante es que estamos trabajando más duro que nunca. Cuánto más pienso acerca de ello, 

[veo que] lo más importante es golpearlos ahora más duro que nunca si esperamos conseguir 

algo significativo de las negociaciones. Estoy seguro de que estas negociaciones están 

teniendo lugar a alto nivel y que el equipo local de Texaco no tiene conocimiento de ellas. 

Los de arriba no quieren desmoralizar a los locales, ni tampoco darle a Reis la oportunidad de 

que haga sabotaje. Cuánto más pienso acerca de ello, más convencido estoy de que ni Luis ni 

Pablo deberían ser partícipes de los detalles de las charlas. De la misma manera que ellos no 

traen a O’Reilly, nosotros no deberíamos llevar a nuestros personajes más importantes, al 

menos hasta el final. Si esto conduce a algo, sin embargo, yo quiero que Pablo y Luis firmen 

con O’Reilly. También, hablé con Pablo y Luis acerca de los derechos vitalicios, hice bromas 

acerca de que los 10.000 no suben sumándolos, Pablo usó como ejemplo la analogía del taxi 

al aeropuerto con la mujer y acordamos trabajar juntos si alguien se acercaba a cualquiera de 

nosotros con respecto a los derechos vitalicios. Ellos tienen que lidiar con muchas cosas; nos 

podría dañar si en seis meses hay una oferta concreta y ellos tienen que decirle a la gente que 

las reuniones se han llevado cabo por un tiempo largo sin ellos; por otra parte, sin 

confidencialidad, este proceso no puede ser productivo. Es un verdadero dilema. Pero, dados 

nuestros niveles de confianza, pienso que podemos mantenerlo confidencial y explicar el 

porqué más tarde si hay algo bueno para ofrecer. 

 

Ayer me reuní con el embajador venezolano. Es la tercera vez que lo veo este año: primero en 

la celebración de Morales en el Guay, segundo en la barbacoa de VPazos, y ahora ayer en su 

oficina con Lupita. Fue increíblemente amable. Lo invitamos a la zona y le dije (contra el 

consejo de Raúl) acerca de nuestro deseo de que se haga esa llamada telefónica. Dijo que 

podía concertar para nosotros una reunión con el Ministro de Energía de Venezuela. Este es el 

comienzo de la apertura de un frente verdadero. La otra parte es que acabo de enviar una carta 

abierta a los accionistas para que sea publicada en el sitio de AW, en la cual hablamos de la 

posibilidad de que se cierren las oportunidades de inversión en Latinoamérica. Espero que 

AW esté de acuerdo. Están un poco metiéndose a profundidades, pero es aquí donde se 

cuecen las habas. 

 

La cuestión de la presentación de la demanda ―CB bar‖ y lo que esto significa en cuanto a 

dinero. No es el dinero, sino un principio básico de justicia. 

 

 

 

 

 

Siendo tan inteligente como es Cullen, nos proporciona indicios que nos dan confianza. 

 

 

24 de febrero (sabado) 
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